



**Arcadio  
García Lastra**  
Secretario  
Técnico  
Asociación  
Técnica Española  
de Climatización  
y Refrigeración  
(ATECYR)

## Nuevas oportunidades

Nos encontramos ante una nueva oportunidad que se nos brinda para conseguir una disminución del consumo y dependencia energética por la vía de la eficiencia energética. Para ello, debemos entre todos los agentes involucrados, tanto de carácter privado como público, velar por la promoción de un mercado de proveedores de servicios energéticos justo para todas las partes. En este sentido, es fundamental la clasificación y la categorización propuesta por la EA 0055 para que no existan ambigüedades a la hora de contratar por un tercero un servicio de un proveedor de servicios energéticos.

La profesionalidad, buen hacer y excelencia deben avalar a los profesionales que son responsables de llevar a cabo una auditoría energética. No es lo mismo realizar un diagnóstico energético de una mancomunidad de vecinos, con una instalación tipo, por ejemplo, de servicio central de calefacción, que el de un centro hospitalario o una instalación siderúrgica. Por ello, el mercado debe demandar diferentes niveles y perfiles de cualificación de auditores energéticos con formaciones específicas diferenciadas, en función de la dificultad del edificio o industria que hay que auditar.